

Inauguran VI Encuentro Nacional de Observatorios Locales de Participación Política de las Mujeres

TANYA ACOSTA

Sin democracia no puede haber paridad. Si queremos consolidar la paridad, tendremos que luchar por defender la democracia: **Lorenzo Córdova**

En enero de 2023, funcionará la Defensoría Pública Electoral en apoyo a las mujeres cuyos derechos político-electorales se vean afectados: **Reyes Rodríguez**

En el marco del **VI Encuentro Nacional de Observatorios Locales de Participación Política de las Mujeres**, autoridades electorales nacionales y locales, organizaciones de la sociedad civil y academia, coincidieron en la urgencia de continuar avanzando en la construcción de una sociedad igualitaria, en donde las mujeres puedan participar políticamente en condiciones de igualdad y sin violencia.

Durante la inauguración, el consejero presidente del **Instituto Nacional Electoral (INE)**, **Lorenzo Córdova Vianello**, recordó que sin democracia no puede haber paridad.

"Si queremos consolidar la paridad, tendremos que luchar por defender la democracia, el pluralismo, la equidad de las contiendas y la autonomía de sus instituciones que, al igual que la construcción de las mis-

mas, es también su defensa una responsabilidad de todas y todos nosotros", estableció.

El presidente del INE marcó la diferencia del contexto en el que se llevó a cabo el **Primer Encuentro Nacional de Observatorios Electorales Locales para la Participación Política de las Mujeres**, actualmente existe un avance contundente hacia la paridad en la competencia; sin embargo, *"la violencia en contra de las mujeres opaca los logros alcanzados por la democracia mexicana en término de paridad"*.

Ante el magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**), **Reyes Rodríguez Mondragón**; la presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres), **Nadine Gasman Zylbermann**; la presidenta de la Comisión de Igualdad de Género y No Discriminación del INE, **Norma de la Cruz Magaña**, y consejeras y consejeros de los **Organismos Públicos Locales Electores**, **Lorenzo Córdova** consideró que en el tema de la violencia política se requiere de una estrecha colaboración con otras autoridades, para sincronizar esfuerzos.

Lorenzo Córdova planteó que los logros de la democracia mexicana son colectivos y así es su defensa, porque hizo énfasis en el contexto en el que se desarrolla el **Sexto Encuentro Nacional de Observatorios Locales**, con múltiples campañas de desprestigio y ataques en contra del modelo electoral construido a lo largo de tres décadas y una posible reforma electoral que se analiza en la Cámara de Diputados.

